



**Sektionsveranstaltung**



# Jahreshauptversammlung 2016

**Donnerstag, 17.11.2016**

Im November, wenn die Tage deutlich kürzer werden, die Temperaturen nach wärmerer Kleidung rufen und die Bergwandersaison sich dem Ende entgegenneigt, ist bei der Alpenvereinssektion Kaufering der Zeitpunkt gekommen, ihre Jahreshauptversammlung abzuhalten. Diesmal mit dem Zusatz, dass, turnusgemäß, Neuwahlen der Vorstandschaft anstanden. Der erste Vorsitzende, Helmut Hohenadl, konnte bei dieser Veranstaltung erfreulich viele Mitglieder, darunter auch etliche Ehrenmitglieder begrüßen. In seinem Rechenschaftsbericht listete er zahlreiche Aktivitäten auf, die vom Vorstand initiiert und durch viele Helfer unterstützt und auf den Weg gebracht wurden. Markus Wasserle stellte anschließend mithilfe eines Modells den aktuellen Sachstand in puncto neue Kletterhalle vor. Carsten Schorr, zweiter Vorsitzender, erläuterte dazu den Kooperationsvertrag, der zwischen den drei beteiligten Parteien abgeschlossen wurde. Nach den Berichten der einzelnen Referenten, des Schatzmeisters und der Kassenprüfer erfolgte die Entlastung der Vorstandschaft, die einstimmig durch die Versammlung bestätigt wurde. Die turnusmäßig erforderlichen Neuwahlen, die von Ewald Kloft souverän geleitet wurden, gingen schnell und unproblematisch über die Bühne. Bis auf einige Ausnahmen (Beisitzer und Beiräte) hatten sich alle bisherigen Amtsträger bereiterklärt, weiterhin dabei zu sein, wenn sie gewählt würden. Da es keine weiteren Wahlvorschläge in den einzelnen Kategorien gab, fand der Vorschlag des Wahlleiters, per Akklamation und en bloc zu wählen, uneingeschränkt Zustimmung bei der Versammlung. Alle Vorgesprochenen wurden einstimmig gewählt. Es gab weder Neinstimmen noch Stimmenthaltungen und alle Gewählten nahmen die Wahl an. Neu in der Runde sind: Natalie Wilharm als Beisitzerin und David Schechinger, Jonas Wilharm und Pieter Weterings als Beiräte.



[www.dav-kaufering.de/](http://www.dav-kaufering.de/)



## Sektionsveranstaltung

Nach dem Wahlvorgang übernahm der bestätigte Vorstand wieder das Ruder. Carsten Schorr trug, zusammengefasst, die wichtigsten Ergebnisse der Jahreshauptversammlung des DAV in Offenburg vor. Helmut Hohenadl schlug im Auftrag des Vorstandes vor, Christa Falkenberger und Willy Augustin zu Ehrenmitgliedern der Sektion zu ernennen. Die Versammlung befürwortete dies einstimmig. Nach Bekanntgabe einiger Termine, bedankte sich der Vorsitzende bei seinen Mitstreitern für ihre Unterstützung, bei den erschienenen Mitgliedern für ihr Interesse und ihr Kommen, beendete den offiziellen Teil und wünschte allen unfallfreie und erlebnisreiche Touren für die neue Saison sowie ein besinnliches Weihnachten und ein gesundes, glückliches 2017.

### Ergebnis der Vorstandswahlen:

- 1. Vorsitzender:** Helmut Hohenadl
- 2. Vorsitzender:** Carsten Schorr
- Schatzmeister:** Franz Heinrich
- Schriftführerin:** Christa Falkenberger-Seidl
- Vertreter Vereinsjugend:** Maximilian Ambrosch





## Sektionsveranstaltung

### Beisitzer:

1. Gerald Hausner
2. Thomas Falkenberger
3. Georg Steiner
4. Rainer Magg
5. Natalie Wilharm
6. Franz Epp
7. Roland Hüttinger
8. Eberhard Falkenberger

### 8 Beiräte:

1. Willy Augustin
2. Sieglinde Zerrle
3. Martina Georges
4. Elisabeth Sieber
5. Centa Oswald
6. Jonas Wilharm
7. David Schechinger
8. Pieter Weterings

### Ehrenrat:

1. Kurt Buchmann
2. Wolfgang Schwarzmann
3. Eberhard Falkenberger

### Rechnungsprüfer:

1. Luise Müller
2. Ernst Schulz

### Neue Ehrenmitglieder:

1. Christa Falkenberger Seidl
2. Willy Augustin

